



La USAL cierra mañana el primer periodo de matriculación

La Universidad de Salamanca abrirá otros cuatro plazos de inscripción de cara al próximo curso

Sara Mingueza

La Universidad de Salamanca cierra mañana el primero periodo de matriculación para aquellas titulaciones que tengan límite de plazas. Los alumnos podrán matricularse después que se hayan dado a conocer las listas de admitidos que se pueden consultar en la página: www.usal.es/precyl. Una vez concluida esta primera fase de matrícula, tendrán lugar otros cuatro plazos que irán del 29 al 30 de julio, del 4 al 7 de septiembre, del 14 al 15 de septiembre y del 23 al 28 de septiembre. Según ha dado a conocer la USAL, los estudiantes que accedan por el cupo de titulados universitarios a titulaciones con límite de plazas se incluirán en los listados que se publiquen a partir del 4 de septiembre. Para el próximo curso, la USAL presenta una oferta de 67 títulos de grado y 9 programas de dobles titulaciones, entre el que destaca como novedad el doble grado en Ingeniería de Materiales e Ingeniería Mecánica de Zamora que se cursará en el Campus Viriato. Además de este doble grado que ofrece la Escuela Politécnica de Zamora, la oferta educativa en la capital se mantiene respecto al próximo curso. Enfermería sigue siendo la carrera más demandada dentro del Campus Viriato después de que se recibieran 1.531 solicitudes de preinscripción, situándose la nota de corte en un 9,054. Además de Enfermería, que este año está previsto que estrene nueva sede, las carreras de educación se sitúan en segunda posición. La Universidad de Salamanca recibió 385 solicitudes de la modalidad de Educación Primaria y 303 de Educación Infantil. Ingeniería Mecánica recibió 221 preinscripciones, según informó la USAL.

En el conjunto de la Universidad de Salamanca las titulaciones más demandadas fueron Medicina, con 4.983 solicitudes; Enfermería de Salamanca, con 2.762; Psicología, con 2.692; Criminología, con 1.936; Fisioterapia, con 1.931; Farmacia, con 1.664; Biología, con 1.638; Enfermería de Ávila, con 1.600 y a continuación Enfermería en Zamora con 1.531.

Informática, más salidas

Un reciente informe del Ministerio de Educación sitúa a Informática como la titulación que más tasa de empleo presenta cuatro años después de que los licenciados terminaran la carrera. En el caso de Zamora, una de las



Vistas del Campus Viriato de Zamora. | FOTO JAVIER DE LA FUENTE

carreras que mayor tasa de empleabilidad tienen es Informática de Sistemas donde el 70% de los titulados se encuentran trabajan-

do cuatro años después de acabar la carrera. Enfermería es otra de las carreras que presenta más inserción al mercado laboral.